

# GO.WEB.ID

## Wujudkan Rasa Syukur, Ketua JTR Ayu Kartini Gelar Tumpengan dan Saweran di HUT ke 49th

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.GO.WEB.ID](https://TANGERANG.GO.WEB.ID)

Sep 4, 2023 - 10:15



TANGERANG, - Peringati hari lahirnya yang ke 49 tahun, Ketua Himpunan Jurnalis Tangerang Raya ( JTR ) dan Ketua Serikat Media Siber Indonesia (SMSI) Kota Tangerang, Ayu Kartini gelar syukuran di kantor Sekber JTR, SMSI dan PWI Kota Tangerang.Minggu(3/9/23)siang.

Acara di mulai dengan sambutan sekaligus pembawa acara oleh Pembina dan Pendiri JTR, R. Herwanto yang merupakan CEO Suluhnews dan juga suami Ayu Kartini.

Hadir dalam acara ini Ketua PWI Kota Tangerang Abdul Majid beserta Sekretaris Nazer dan Penasehat Ahmad Fathoni. Turut hadir pula Ketua Bidang Pembelaan Wartawan PWI Banten Suryadi.

Ayu Kartini yang juga merupakan Penasehat PWI Kota Tangerang mengatakan pada rekan-rekan anggota JTR, bahwa apa yang dilakukannya saat ini adalah sebagai salah satu bentuk rasa syukurnya kepada Allah SWT atas kesehatan yang kembali dirasakannya.

"Acara Ulang tahun ini sangat berbeda untuk saya pribadi setelah divonis kanker stadium 3 B dan sempat lumpuh hampir 1 tahun lebih. Ini keajaiban dari Allah bagi saya, hingga saya bisa beraktivitas kembali dan berkumpul dengan semua temen-teman JTR, PWI dan SMSI" ujar Ayu.

Masih kata Ayu ,la seperti merasakan hidup kembali untuk yang kedua kalinya, setelah sebelumnya tak mampu berbuat apa-apa, dan hanya terbaring di tempat tidur karena sakit.

Kini dirinya sudah merasakan nikmat sehat dan bisa beraktifitas sebagaimana mestinya kembali. Meski belum sepenuhnya pulih, namun hal ini sudah sangat disyukurinya.

"Saya hanya minta do'a sehat dari rekan-rekan semua. Kalo rejeki kan akan mengikuti saja ya. Semoga dengan berkat do'a teman-teman semua, kesehatan saya akan terus terjaga dan tetap bisa beraktifitas"imbuhnya.

Setelah pemotongan kue dan pemberian ucapan selamat para tamu, acara pun beralih ke acara "saweran" bagi para tamu yang hadir.

Mengenai hal ini, Ayu Kartini hanya mengatakan untuk seru-seruan saja dengan budaya yang difahaminya.

"Intinya kita sedekah ya. Hanya beda caranya saja. Sebelumnya juga saya sudah berikan beberapa santunan bagi para anak yatim dan kaum dhuafa, sebelum acara ini di mulai " tutup Ayu.

Acara saweran berlangsung meriah. Semua hadirin tanpa terkecuali, tanpa memikirkan jabatan masing-masing larut dalam acara saweran ini. Semua tertawa gembira dan meriah dengan gelak canda dan tawa.

Terpisah selepas acara di kantor Sekber JTR, SMSI dan PWI Ayu Kartini masih menerima kunjungan dari paguyuban SDN Sukasari 2 Rajeg di kediamannya.

Dalam kesempatan tersebut para anggota Paguyuban sengaja datang untuk sekedar mengucapkan selamat Ulang Tahun kepada Ayu Kartini.

" kami sengaja datang kesini untuk mengucapkan selamat Hari Ulang Tahun kepada ibu Ayu Kartini semoga ibu Ayu makin sukses ,makin maju dan sehat serta panjang umur " Singkat Haryani selaku ketua Paguyuban SDN Sukasari 2 Rajeg.

(RIs)